

12月6日（水）アルバム

きのう 昨日、12月5日は「アルバムの日」
でした。12月に一年の思い出をアル
バムにまとめてほしいということで、
せいいてい 制定されました。「5日」、「いつかやる」
あとまわ と後回しにすることなくすることな



く、アルバム作りをしてほしいという思いがあるようです。
こうちょうせんせい たんにん 校長先生も担任をしていたときには、まいとしなんさつ 毎年何冊ものアルバ
ムが出来上がりました。たくさんのしゃしん 写真を撮ったので、アル
バムにしてまとめておいたからです。

しゃしん 写真がデジタルになったので、アルバムをつくることはなく
なってきました。パソコンにほぞん 保存しておけばいつでもみる事
が出来からです。

みな 皆さんもタブレットでたくさんのしゃしん 写真を撮ったと思います。
なか 中には友達がか映っているしゃしん 写真、じゅぎょう 授業のこくばん 黒板のしゃしん 写真、自分の
さくひん 作品のしゃしん 写真、自分を映してもらったしゃしん 写真などなど、たくさん
あるでしょうね。

そのしゃしん 写真を見ながら、一年をふりかえ 振り返ってみては、どうでし
ょうか。

村越 新